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Linda Simard, directrice 
Emma Charette, enseignante   
Isabelle Nault, enseignante 
Geneviève Boudreau, enseignante 
Caroline Morin, Service de garde 
                                                                  

Ryma Talaoubrid, parent 
Vanessa Laberge, parent 
Adenike Adedjouma, parent 
Geneviève Meunier, parent 
Centre St-Raymond, communauté

 
1. Mot de bienvenue  

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

 
Mme Laberge fait la lecture de l’ordre du jour. Mme Meunier propose, Mme Boudreau seconde.  

 
3. Lecture et adoption du dernier compte-rendu du 9 octobre 
 
Les membres ont pris connaissance du compte-rendu du 9 octobre. Mme Boudreau propose 
l’adoption. Mme Nault seconde.  

 
4. Suivi des points varia de la dernière rencontre ;  sécurité, croque-livres, ateliers culinaires… 
 
Sécurité autour de l’école : À la dernière rencontre, nous avion parlé d’installer des petits piliers de 
béton comme à l’école Étoile filante. En ce qui concerne le brigadier, il a été évalué par la ville que 
le coin de notre école ne mérite pas la présence d’un brigadier. Au besoin, les parents pourraient se 
regrouper et faire une lettre au conseiller municipal pour le demander.  
Proposition de Mme Isabelle de nommer des élèves pour faire les mini-brigadiers. Nous pourrions 
demander l’aide des agents sociocommunautaires pour former les élèves. Mme Simard contactera 
l’agent sociocommunautaire.  
 
Croque-livre : Nous pouvons acheter une boite. Le cout est de 378$. Proposition d’impliquer les 
élèves dans la peinture de la boite. Proposition d’acheter le croque-livre avec le budget « Fond des 
parents ». Le croque-livre sera commandé via le lien suivant ; https://croquelivres.ca/. La proposition 
est adoptée à l’unanimité.  
 
Ateliers culinaires : L’organisme Boite à lunch pourrait faire un atelier de cuisine parent-enfant. Nous 
pourrions réserver l’espace cuisine du Centre Saint-Raymond. Budget : formation des parents 
payerait cet atelier. Proposition de dates à l’organisme : 14 mars, 21 février et 11 avril.  

 
 

5. Budget révisé et campagne de financement ;  pizza, pâtisseries 
Dîner-pizza : Pour certains parents, c’est plus compliqué d’accéder à la plateforme d’achat pour les 
pointes de pizza via le site de paiement en ligne. On remarque une baisse dans la participation.  
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Marché de Noë l : L’OPP organise un marché de Noël. En début de semaine prochaine, les parents 
seront informés. Proposition d’acheter un Square pour l’école. Nous prendrons les démarches dans 
les prochains jours pour éviter la gestion d’argent. Le marché de Noël débutera à 16h le 17 
décembre.  
Soirée de Noël : 17 décembre à 18h15. Nous invitons les élèves de l’école à écouter un film en soirée 
après l’école avec leurs parents. Les enseignants qui souhaitent rester sont invités à le faire. Les 
élèves doivent venir avec leurs parents. Il y aura distribution d’une boite de jus et de mais soufflé.  
 
6. Proposition d’ateliers pour les parents 
Suite à la Covid, l’équipe du CIUSSS propose des ateliers de sensibilisation aux différentes formes de 
familles, comment aider les parents à encadrer l’anxiété, l’anxiété de performance. Proposition de 
faire l’atelier à la fin du mois d’avril. Mme Simard fera un suivi avec le CIUSSS à ce sujet.  
 
7. Sorties scolaires, activités école et activités parascolaires 
Madame Simard rappelle que dans le cadre des sorties pédagogiques, nous ne devons pas facturer 
les parents. Un montant de 20$ maximal par famille pourrait être demandé pour couvrir des frais 
(1 enfant : 10$, 2 enfants : 20$, 3 enfants : 20$, 4 enfants : 20 $). 
Voici le calendrier des activités à venir. Mme Charette propose l’adoption des sorties. Les sorties 
sont adoptées à l’unanimité.  

 
8. Dates, heures et lieux des prochaines rencontres du Conseil d’Établissement   
Prochaine rencontre : 28 janvier à 18h 
 
9. Varia : mascotte, demande de changement du nom de l’école  
Nous avons pris connaissance d’une demande citoyenne pour changer le nom de notre école pour 
Raymond Lemieux. Nous irons chercher des informations supplémentaires pour prendre une 
décision plus éclairée et transmettrons la lettre au CSSDM.  
Inscription à Scholastic. Mme Laberge fera le suivi à ce sujet.   
Activités parascolaires pour l’hiver : Les parents recevront sous peu les liens pour s’inscrire à la 
session d’hiver. Mme Talaoubrid propose des cours de musique en parascolaire. Mme Simard fera 
les démarches pour des cours de piano ou autre.  

• Fin de la rencontre à 20h20 
 
____________________________   ______________________________ 
Linda Simard      Vanessa Laberge 
Directrice      Présidente 


